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Hallo Leute,

nach drei Jahren Erfahrung mit Echthaartoupets muss ich irgendwie doch mal den Rat der
Expertengemeinde suchen... Kurz zur Geschichte: Ich bin seit drei Jahren im selben Studio,
beziehe dort die Teile und fahre alle 3 bis 4 Wochen zum Service hin. Es wird nur dort verklebt
und nur dort gefärbt. Mit beidem mit ich nicht wirklich glücklich. Sowohl was eigenes
Verkleben als auch eigenes Färben angeht, wird nachdrücklich abgeraten und auf den Service
verwiesen. Das Verkleben sollte noch selbst möglich sein - wie die Sache mit dem Färben
aussieht - keine Ahnung. Nun muss man sagen, dass die Farbe tatsächlich das Hauptproblem
darstellt. 2-3 Wochen mit meinem Blondton und man erkennt die Übergänge. Besonders
deutlich wird die Sache unter künstlichem Licht. Ich versuche schon wenig zu waschen und an
ne Badeanstalt wage ich gar nicht zu denken. Der Farbton hält also nur mit großen
Einschränkungen irgendwie durch...wenn auch nicht überzeugend. Entsprechend habe ich
auch schon das ein oder andere Mal Bemerkungen aus meinem Umfeld bekommen. Hinzu
kommt, dass man im Studio jedenfalls beim letzten Mal erhebliche Lieferprobleme hatte und die
neuen Teile deutlich nach Abnutzung der alten geliefert wurden. Also rumlaufen mit irgendwie
zugekämmten Löchern und regelmäßige "das geht noch-Kommentare" beim Service.
Inzwischen sind neue Teile da und die Farbe sieht schon jetzt irgendwie "daneben"
aus...zusätzlich ist das neue Teil voll einem gigantischen Volumen innerhalb kurzer Zeit zu nem
"Lappen" zusammengefallen und ich fange nach 4 Wochen schon das rumkämmen an. Kurzum:
Ich hab die Nase voll von dem Mist. Es kostet ne Menge Kohle und sieht 80% der Zeit Scheiße
aus... mal abgesehen davon, dass ich gegen Ende der "Abnutzung" alter Teile schon den Urlaub
plane um die Übergange nicht zu deutlich zu machen. Bei den Mängeln kann ich mir das
ganze aber wahrscheinlich schenken, da jeder früher oder später mitbekommt, dass ich n
Haarteil trage oder das schon hat... 

Also suche ich jetzt mal euren Rat - ich hab echt genug davon ständig darüber nachzudenken
ob man gerade wieder was sieht oder nicht... was kann man tun? Insbesondere vor dem
Hintergrund des Farbproblems... ich dachte an Cyberhair und an eine möglichst große
Unabhängigkeit von einem Studio... Hat da jemand Erfahrungen und kann vielleicht sogar ein
Studio empfehlen? Ist Cyberhair überhaupt eine echte Alternative? Die Beiträge hier im Forum
dazu sind leider nicht ganz aktuell. Vielleicht gibts ja neuere Erfahrungen. Auf jeden Fall vielen
Dank für jede Meinung vorab!
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